



Pide Fiscalía desafuero de Cuauhtémoc Blanco por abuso sexual

Oaxaca.-Esta decisión ha generado una ola de reacciones tanto en el ámbito político como en la opinión pública, alimentando un debate sobre la responsabilidad de los funcionarios públicos frente a acusaciones de este tipo.

La denuncia fue interpuesta por una mujer que asegura haber sido víctima de agresión sexual por parte de Blanco en un evento social en la ciudad de Cuernavaca hace aproximadamente un año.

Según los informes, la víctima relató que el exjugador de la selección nacional la acosó y agredió física y verbalmente durante la celebración. Tras recibir asesoramiento legal, decidió acudir a las autoridades para presentar su caso.

El procedimiento de desafuero, que implica la autorización del Congreso del Estado para poder proceder legalmente contra el gobernador, se inició luego de que la Fiscalía recopilara pruebas suficientes que respaldan la denuncia.

<https://www.ciudadania-express.com/2025/noticias/pide-fiscalia-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-por-abuso-sexual->